



# 少年メルダー隊通信

SHONEN MELDÖR TAI TSUSHIN

第16号

2014年

10月16日発行

貴之。友美に  
きんきゅうライジング！

## 昆虫軍団の島へ のりこむ!!

■みどり隊員とだいち隊員がキュピール昆虫軍団の怪人におそわれた。

「貴之」と「友美」はキュピール昆虫軍団がひそむ島へのりこむ。少年メルダー隊通信編集部は、決戦前の貴之・友美に特別インタビューした！

〔編集部〕キュピール昆虫軍団のアジトへのりこむ準備がととのつたということですが、アジトはどこにあるのですか？

〔友美〕太平洋に浮かぶ無人島にアジトがあるみたい。そこに向かうわ。

〔貴之〕普通の人は上陸することすら難しい島らしいけれど、慎重にのりこむぞ。

〔編集部〕どんな敵が待っていると思いますか？

〔友美〕キュピール「昆虫軍団」というくらいだから、きっとまだまだたくさんのがいるんじゃないかな…？

〔貴之〕きっとまだ強力な怪人もいると思う。しかし：どんな怪人が立ちはだかろうとも、これ以上やつらの好きにはさせない。

〔編集部〕戦いを前にして、どんな気持ちです

か？こわいと思う気持ちはありますか？

〔貴之〕怖がつてなんかいられない。けがをしただいち隊員やみどり隊員のため、そして地球の平和のためにやつらを打ち碎く、それだけです。

〔友美〕昆虫軍団がつくつているという「怪力破壊砲」がどんな兵器なのか：それが気がかり。完成をくい止めなければ。

〔編集部〕昆虫軍団を倒すにあつて作戦はありますか？

〔友美〕これまでの怪人は、以前のキュピールとちがつて、すごい技をいろいろもつている。南米からずつと戦ってきたゴキブリキュピールもそ

う！

〔貴之〕この前戦つたゼミキュピールなんかも歌つて超音波を発生させた

味違う戦い方だった。  
〔友美〕やつらの動きをもつと研究出来ればいいけれど…。

〔貴之〕二人のコンビネーションを生かして相手に立ち向かつて行ければ…。

〔編集部〕最後に少年メルダー隊員のみんなや、これを読んでくれているみんなにひとことおねがいします。

〔友美〕新しい悪の軍団があらわれ、みんなおどろいてていると思う。昆虫軍団は強敵だけれど、私たちはけつして負けません。平和な日々がかならず戻ってきます！悪がほろびるその日まで、みんなで力を合わせて戦おう！

して暮らせる日々が戻つてくるまで、ぼくは戦うことを誓います。君たちも無理をせず協力して欲しい。よろしくたのむぞ！

〔編集部〕ありがとうございました。

貴之と友美の無線をキヤツチ線も届かない場所にいるらしく、連絡が途絶えてしまつた。少年メルダー隊本部からの無事果たして、貴之と友美は無事に連絡をお願いしました。

■その後、貴之と友美は昆虫軍団のアジトがある無人島を目指し旅立つて行つた。

少年メルダー隊本部からの無事果たして、貴之と友美は無事に連絡をお願いしました。



### おたよりおくってね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。



少年メルダー隊通信の発行日が

毎月16日になりました！

これからも、みんなで読もう！